

きみいろ



よいく生きる

～自ら気づき、考え、行動し、学びの喜びを実感する子どもの育成～

竹尋小学校1年生学年通信 No. 17
2021年(令和3年) 11月29日

先日、保育園の年長児さんを招待して、秋祭りを行いました。保育園の児童との交流は、来年の春に入学してくる年長児さんたちが、1年生と関わりをもつことで、小学校での勉強を楽しみに感じたり、小学生のお兄ちゃん、お姉ちゃんは素敵だなと憧れをもってもらったりすることを期待して行っています。

今回の秋祭りで、1年生の児童は、保育園の児童が楽しめるように、話し合いを重ねて、準備をしてきました。休日にも、どんぐりや落ち葉、まつぼっくりを集めたり、面白いゲームコーナーにするために、どんな工夫が必要だろうとグループに分かれて試作品で遊んでみたりしてきました。

その頑張りの甲斐があり、当日は、大成功!! 保育園の児童が声を上げて喜んでくれました。準備も頑張りましたが、お店屋さんになりきって、丁寧に案内したり、遊び方を教えたりするなど、優しく接する姿もたくさん見られました。

優しい姿がたくさん見られた

秋祭り



自分より小さな友達に分かりやすいように、丁寧に教えてあげています。魚が釣れたら、「すごい!」と盛り上げる様子もありました。



12月の納金(12月3日)

給食費	4335円(牛乳不飲	3383円)
学年費	1225円	
合計	5560円(牛乳不飲	4608円)

よろしくお願いたします。



みんなが楽しめるように、周りに目を配る姿もありました。射的のゴム鉄砲の使い方を、お手本を見せながらゆっくり教えてあげていました。

